

La Bourse de Tunis célèbre la Journée Mondiale de la Femme

Dans le cadre de son adhésion à l'initiative Sustainable Stock Exchanges (SSE) pilotée par les Nations Unies, la Bourse des Valeurs Mobilières de Tunis (BVMT) a sonné la cloche pour soutenir et promouvoir l'égalité hommes-femmes (Gender Equality).

Des cérémonies similaires de sonnerie de cloche sont prévues entre le 3 et le 11 mars 2016 à travers les Bourses dans le monde entier.

La Bourse de Tunis a choisi de célébrer l'événement en présence d'un groupe de Lycéennes de La Manouba (Lycée Hammouda Bacha) aux cotées d'employées de la Bourse pour souligner l'importance de l'éducation dans la promotion du rôle pilier de la femme dans l'émergence d'une société équilibrée et équitable.



Contact